

**Subject:** FW: Direction du Canada accessible – Série de Webinaires sur la Semaine nationale de l’accessibilité / Accessible Canada Directorate – Webinar Series on National AccessAbility Week  
**Date:** February 7, 2024 2:29:26 PM

---

---

**From:** ACCESSIBLE.CANADA.DIRECTORATE-DIRECTION.CANADA.ACCESSIBLE  
<ACCESSIBLE.CANADA.DIRECTORATE-DIRECTION.CANADA.ACCESSIBLE@hrsdc-rhdcc.gc.ca>  
**Sent:** Wednesday, February 7, 2024 2:29 PM  
**Subject:** Direction du Canada accessible – Série de Webinaires sur la Semaine nationale de l’accessibilité / Accessible Canada Directorate – Webinar Series on National AccessAbility Week

### [English follows French](#)

-  
La Direction du Canada accessible d’Emploi et Développement social Canada (EDSC) a le plaisir de vous inviter à participer à un webinaire, qui fait partie de la série de webinaires de la Semaine nationale de l’accessibilité (SNA), lancé en 2021.

Le prochain webinaire portera sur des projets communautaires qui ont reçu un financement dans le cadre du volet SNA du fonds Canada Accessible, provenant des subventions et des contributions de la composante personnes handicapées du Programme de partenariats pour le développement social (PPDS-PH) d’EDSC.

L’objectif de ce webinaire est de partager les connaissances et de faire connaître les projets axés sur l’accessibilité réalisés par des organismes communautaires qui mènent ces projets et font la promotion de l’accessibilité et l’inclusion dans les communautés et les lieux de travail partout au Canada. Le webinaire est également l’occasion de partager les pratiques exemplaires et les leçons tirées de ces importants projets.

Le webinaire est gratuit et ouvert à tous et aura lieu sur Zoom le **lundi 26 février 2024, de 11h00 à 15h00 (HE)**.

Le webinaire comprendra des présentations des organisations suivantes :

- 1ère session (11h00 – 12h30 HE)

- reachAbility Association
- Association des femmes autochtones du Canada
- YMCA Canada
  
- 2ème session (13h30 – 15h00 HE)
  - Manitoba League of Persons with Disabilities
  - Mainland Community Services Society
  - Conseil canadien de la réadaptation et du travail

**Inscription :**

Veillez confirmer votre intérêt à participer au webinaire en envoyant un courriel à [ACCESSIBLE.CANADA.DIRECTORATE-DIRECTION.CANADA.ACCESSIBLE@hrsdc-rhdcc.gc.ca](mailto:ACCESSIBLE.CANADA.DIRECTORATE-DIRECTION.CANADA.ACCESSIBLE@hrsdc-rhdcc.gc.ca) **avant la fin de la journée du mercredi 21 février 2024** avec les informations suivantes :

- Votre nom;
- L'organisation que vous représentez (le cas échéant);
- Votre adresse électronique.

La séance sera bilingue et accessible avec de l'interprétation en American Sign Language (ASL) et en Langue des signes québécoise (LSQ), ainsi qu'un sous-titrage en direct.

Un courriel contenant le matériel de présentation ainsi que le lien Zoom permettant d'accéder à l'évènement seront envoyés à tous les participants confirmés avant la séance.

Nous avons hâte de vous voir au webinaire!

Direction du Canada accessible | Accessible Canada Directorate  
Emploi et Développement social Canada | Employment and Social Development Canada



The Accessible Canada Directorate at Employment and Social Development Canada (ESDC) is pleased to invite you to attend a

webinar, which is part of the National AccessAbility Week (NAAW) Webinar series, launched during 2021.

The upcoming webinar will feature community-based projects that received funding under the NAAW stream of the Accessible Canada Fund, which is delivered under ESDC's Social Development Partnerships Program – Disability Component (SDPP-D).

The objective of this webinar is to share knowledge and raise awareness of accessibility-focused projects from community organizations that are leading these projects and promoting accessibility and inclusion in communities and workplaces across Canada. The webinar is also an opportunity to share best practices and lessons learned from these important projects.

The webinar is free and open to all and will take place via Zoom on **Monday, February 26<sup>th</sup>, 2024 from 11:00AM - 3:00PM ET.**

The webinar will feature presentations from the following organizations:

- 1<sup>st</sup> session (11:00AM – 12:30PM ET)
  - reachAbility Association
  - Native Women's Association of Canada
  - YMCA Canada
  
- 2<sup>nd</sup> session (1:30PM – 3:00PM ET)
  - Manitoba League of Persons with Disabilities
  - Mainland Community Services Society
  - Canadian Council on Rehabilitation and Work

### **Registration:**

Please confirm your interest in attending the webinar by sending an email to [ACCESSIBLE.CANADA.DIRECTORATE-DIRECTION.CANADA.ACCESSIBLE@hrsdc-rhdcc.gc.ca](mailto:ACCESSIBLE.CANADA.DIRECTORATE-DIRECTION.CANADA.ACCESSIBLE@hrsdc-rhdcc.gc.ca) by **end of day on Wednesday, February 21, 2024** with the following information:

- Your name;
- The organization you represent (if any); and

Your email address.

The session will be bilingual and accessible with interpretation in American Sign Language (ASL) and Langue des signes québécoise (LSQ), as well as live captioning.

An email with the presentation materials and Zoom link to access the event will be sent to all confirmed registrants prior to the session.

We look forward to seeing you at the webinar!

Direction du Canada accessible | Accessible Canada Directorate  
Emploi et Développement social Canada | Employment and Social  
Development Canada